

Bürger-Energiegenossenschaft: Jetzt Interesse bekunden!

Ab sofort ist die Homepage der Regionalen Zukunftsenergie eG (ab 01.01.2024 ILE-Iller-Roth-Biber-Bürgerenergie eG) online. Die Bürger-Energiegenossenschaft verfolgt das Ziel, die Energiewende in der Region umzusetzen, indem Projekte zur Erzeugung erneuerbarer Energien initiiert, finanziert und betrieben werden.

Neben Informationen zur Bürger-Energiegenossenschaft finden Sie darin ein Online-Portal, über welches Sie eine unverbindliche Interessensbekundung am Erwerb von Genossenschaftsanteilen abgeben können. Klicken Sie hierfür einfach auf den Button „Jetzt Interesse bekunden!“, füllen Ihre persönlichen Daten aus und geben an, wie viele Genossenschaftsanteile Sie erwerben möchten. Um auf die Homepage zu gelangen folgen Sie bitte folgendem Link oder scannen Sie den QR-Code: www.ile-buergerenergie.de

Mit der Interessensbekundung folgt noch keine rechtliche Verpflichtung. Nach Umfirmierung der Genossenschaft im Januar 2024 haben Sie dann die Möglichkeit, Ihren Beteiligungswunsch in eine Mitgliedschaft umzuwandeln. Eine Mitgliedschaft ist für alle natürlichen und juristischen Personen aus den Kommunen Altenstadt, Babenhausen, Buch, Bellenberg, Kellmünz, Kettershäusen, Illertissen, Oberroth, Osterberg, Pleß, Roggenburg, Unterroth, Weißenhorn und Winterrieden möglich.

Eine erste Investitionsmöglichkeit der ILE-Iller-Roth-Biber-Bürgerenergie eG bietet der Solarpark Rothtal in den Gemeinden Oberroth und Unterroth, der im kommenden Jahr durch die Fa. VenSol aus Babenhausen errichtet werden soll.

Bei Fragen können Sie sich gerne an Ihren Regionalmanager Andreas Probst (08337 9002974, probst@ile-iller-roth-biber.de) wenden.

